

Leitsystem freihalten

Antrag

Der Bezirksausschuss 5 beantragt, Leitstreifen zu erläutern. Hierzu sollen auf benachbarten Gehwegplatten Aufkleber mit der Aufschrift „Leitsystem freihalten“ angebracht werden.



Sendlinger Straße

Begründung

Leider ist oft zu beobachten, dass Leitstreifen, welche dafür gedacht sind, dass Menschen mit eingeschränkter Sehfähigkeit sich im öffentlichen Raum orientieren können, zugestellt werden: mit E-Tretrollern, Fahrrädern, Autos, ja sogar Zeitungskästen. Der Grund ist vielfach, dass die Funktion der Leitstreifen vielen Menschen gar nicht bekannt ist.

Durch Aufkleber, wie man sie in der Sendlinger Straße am Boden angebracht hat, kann das Bewusstsein hierfür geschärft werden.

Es bietet sich an, dies am Rosenheimer Platz an den frisch eingebauten Leitstreifen sowie an der Kreuzung Elsässer, Flur-, Kirchenstraße, insbesondere vor dem Eingang des Haidhauser Friedhofs umzusetzen.

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Britta Puce

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm